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Paris XVIl Ternes Pereire - Maison de ville - 2 chambresA deux pas de
I'Avenue des Ternes, mais au calme absolu, Engel&Vdlkers vous
propose cette charmante maison de ville au sein d'une copropriété bien
tenue.Donnant sur une jolie cour arborée, le bien se compose ainsi : au
rez-de-chaussée, un séjour et sa cuisine américaine, au ler, une
chambre avec salle d'eau et toilettes invités, au second, une 2éme
chambre avec sa salle de bain et WC.Le bien a été rénové et a gardé
son escalier d'origine, des parquets, une belle cheminée et des volets

extérieurs.Commerces, et transports sont tous ...

Paris XVII — Ternes St Ferdinand — 2 Bedroom HouseSteps from the Avenue des
Teres, but in a very tranquil copropriété, Engel&Vo?lkers offers you this charming
65sqm 3 level 2 bedroom house.On a lovely tree-lined courtyard, it is composed of
a living area with its open kitchen on the ground floor, a bedroom, a shower room
and separated toilets on the 1st floor, and a second bedroom and a full bath on the
2nd floor.The property was renovated and has kept some original features : the
wooden staircase, a fireplace, some parquet floor and exterior shutters.The area

offer a large selection of ...

ENGEL&VOLKERS
32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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